

全校朝会講話 2020.09.07

皆さんおはようございます。

運動会が終わって、1週間がたちました。運動会の閉会式の時にも言いましたが、全員が頑張った運動会、全員が輝いた運動会、いつも言っているように、子どもはダイヤモンドの運動会になったと思います。これからは、普段の勉強も一生懸命にやって、輝いてほしいと思います。11月には学習発表会という行事をやります。その時にも、お家の人に見に来てもらいます。土曜日の授業は、3密の避けるために、12月までお家の人に来ることはありませんので、学習発表会の時にしっかりと見てもらいましょう。

ところで、運動会の際に、お家の人に感想を書いてもらいました。いくつかを紹介します。

話は変わりますが、みんなに頑張ってもらった俳句作りですが、学校の回りに貼っています。それを張っている先生に、地域の人がいろいろと声をかけてくれています。その地域の人からの声も紹介します。

などです。みなさんの俳句は、地域の人に伝わっています。元気を与えています。すごいことだと思います。また、次に続く俳句をがんばって作ってほしいと思います。

これで、校長先生のお話を終わります。